Tim Burton hails Odeon cinema deal to screen his 3D Alice in Wonderland
Director Tim Burton today spoke of his relief after Disney reached a deal with the Odeon cinema chain to screen his new 3D fantasy adventure Alice In Wonderland.

The agreement was announced hours before the movie's Leicester Square premiere where stars Johnny Depp and Anne Hathaway were joining Prince Charles and the Duchess of Cornwall.

Odeon said this week that Alice In Wonderland would not be shown in response to Disney's plan to reduce the gap between the film's cinema debut and DVD release to about three months, rather than the usual 17 weeks. It pointed to the additional costs the chain had incurred making its screens suitable for 3D movies. 

Burton, speaking at a press conference, said: “I'm glad it's resolved. We made it 3D so it could be shown in 3D screens, so I'm happy and really grateful.”

The row had threatened to overshadow tonight's charity premiere. Odeon said today in a statement that an enduring agreement has been reached with Disney. “Odeon is pleased to announce that it will now be showing Alice In Wonderland beginning 5 March in its cinemas in the UK, Ireland, Italy, Germany, Portugal and Austria.”

The Disney movie features Depp as the Mad Hatter, Hathaway as the White Queen, Helena Bonham Carter as the Red Queen, Australian rising star Mia Wasikowska as Alice and Little Britain star Matt Lucas as Tweedledum and Tweedledee.

Odeon had always said it would host the premiere out of “respect” for those involved including Charles and his charity foundation.

Тим Бертон  заключил сделку с Odeon Cinema на показ «Алисы в стране чудес»
Сегодня режиссер Тим Бертон сказал, что ему значительно полегчало после того, как Дисней достиг соглашения с сетью кинотеатров Odeon cinema по вопросу о показе его нового фильма «Алиса в стране чудес» в формате 3D.

О соглашении объявили за несколько часов до премьеры фильма на площади Лестер, где звезды фильма Джонни Депп и Энн Хэтэуэй были в компании принца Чарльза и его супруги герцогини Корнуольской.
На этой неделе Odeon заявил, что «Алиса в стране чудес» не выйдет в их кинотеатрах в ответ на то, что Дисней собирается сократить срок между премьерой фильма и выходом его на DVD до 3 месяцев вместо обычных 17 недель. Odeon указал на дополнительные затраты, которые предстоят компании, чтобы подготовить кинотеатры к показу 3D фильмов.
На пресс-конференции Бертон сказал: «Я очень рад, что все разрешилось. Мы сняли 3D фильм, и теперь его можно показывать в формате 3D, я очень этому рад и всем признателен».

Этот спор мог омрачить вечернюю благотворительную премьеру. Но сегодня Odeon заявил, что  соглашение с Диснеем все-таки достигнуто. «Odeon рад объявить, что «Алиса в стране чудес» стартует 5 марта во всех кинотеатрах Odeon в Великобритании, Ирландии, Италии, Германии, Португалии и Австрии».
В фильме снялись: Джонни Депп в роли Безумного Шляпника, Энн Хэтэуэй в роли Белой королевы, Хелена Бонэм Картер в роли королевы Червей, австралийская восходящая звезда Миа Васиковска в роли Алисы и звезда Литтл Британ Мэтт Лукас в роли Труляля и Траляля.
Odeon всегда говорил, что он примет премьеру из "уважения" ко всем, кто приложил руку к фильму, включая принца Чарльза и его фонд благотворительности. 

